

## Luis Sepúlveda, un escritor generoso, solidario y comprometido con la construcción de un mundo más justo y humano

La Alianza internacional de editores independientes y su red de editoras y editores hispanohablantes saludan la memoria del escritor chileno Luis Sepúlveda que falleció el 16 de abril de 2020 en Oviedo (España) después de varias semanas de hospitalización luchando contra el coronavirus.

Fue en el marco del Salón Iberoamericano del Libro de Gijón, organizado y dirigido por Luis Sepulveda por más de una década, que surgió la primera red de editores independientes de la lengua y se organizó el Primer Encuentro de Editores Independientes de América Latina el año 2000.

A raíz de ello se constituyó la Alianza Internacional de Editores Independientes y también la Asociación de Editores Independientes de Chile, hoy Editores de Chile.

Rendimos homenaje a un hombre generoso, solidario y comprometido con la construcción de un mundo más justo y humano.

www.alianzadeeditores.org
Facebook / Twitter